



## **Beschlussempfehlung und Bericht**

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Bernhard Seidenath, Tanja Schorer-Dremel,  
Barbara Becker u.a. CSU**  
Drs. 18/3271

**Qualität der Intensivpflege zuhause sicherstellen: Rahmenempfehlungen für  
häusliche Krankenpflege überarbeiten**

### **I. Beschlussempfehlung:**

Zustimmung mit der Maßgabe, dass die Überschrift wie folgt gefasst wird:

- **„Qualität der Intensivpflege zuhause sicherstellen: Rahmenempfehlungen für häusliche Krankenpflege auf der Basis der neuesten pflege-wissenschaftlichen Erkenntnisse überarbeiten“**

Berichterstatlerin: **Barbara Becker**  
Mitberichterstatler: **Andreas Krahl**

### **II. Bericht:**

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 15. Sitzung am 24. September 2019 beraten und mit folgendem Stimmresultat:
  - CSU: Zustimmung
  - B90/GRÜ: Zustimmung
  - FREIE WÄHLER: Zustimmung
  - AfD: Zustimmung
  - SPD: Zustimmung
  - FDP: Ablehnungin der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

**Bernhard Seidenath**  
Vorsitzender